

# UANL dará facilidades a sus alumnos ante cortes de energía eléctrica

ELIZABETH CRUZ

*El Horizonte*

Ante la posibilidad de que continúen los cortes de energía eléctrica en la entidad, la Universidad Autónoma de Nuevo León, informó que no habrá suspensión de las clases en línea, sin embargo, remarcó que se brindarán facilidades a los alumnos.

Por medio de un comunicado, la UANL puntualizó que el actual ciclo escolar no se suspende y las activida-

des académicas seguirán a través de clases virtuales.

“La universidad ha solicitado a sus maestros continuar con las clases en línea en la medida que las condiciones lo permitan, como ha sido en la mayoría de los casos”, remarcó en el escrito la casa de estudios.

Y abundó que de continuar los cortes de energía eléctrica, la universidad tomará otras alternativas para no afectar el aprendizaje.

“Ante los cortes de energía eléctrica

que han afectado a nuestro estado y a varias regiones del país, informamos que los docentes de todas las facultades y preparatorias de la UANL, serán flexibles con las y los estudiantes que estén impossibilitados de llevar sus clases virtuales en tanto no se regularice la situación prevalectente”, precisó.

De igual forma subrayó que los alumnos que no atiendan sus clases, se contará con un respaldo en formato de video para que continúen con ellas al día siguiente.



La UANL afirmó que las actividades académicas seguirán a través de Internet

FOTO: CORTESIA

EN BREVE



FOTO: CORTESIA

## INSTALAN DOS ALBERGUES

### Juárez realizará brigadas médicas a domicilio

El gobierno municipal de Juárez, que encabeza Everardo Benavides, realizará brigadas médicas domiciliares en colonias vulnerables. Ayer, el edil visitó los dos albergues que se instalaron en las los barrios Los Reyes y Coahuila, para dar auxilio a los ciudadanos que lo necesitan.



FOTO: CORTESIA

## DAN APOYOS EN ESCOBEDO

### Entregan cobijas en la colonia Fernando Amilpa

Ante la onda gélida que permanece en el estado, el municipio de Escobedo realizó operativos para brindar apoyo a los habitantes de colonias vulnerables. El secretario de Ayuntamiento, Andrés Mijes, entregó ayer cobertores, bebidas calientes y alimentos, en la colonia Fernando Amilpa.